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Leçon 4 
 

PARTAGER LA MISSION DE DIEU 
 
Sabbat après-midi 21 octobre 2023 

Celui qui se dit chrétien devrait s'examiner personnellement 
pour savoir s'il est aussi aimable et courtois envers son prochain qu'il 
souhaite qu'on le soit envers lui... (Le) Christ a enseigné que le rang 
social ou la richesse ne devrait pas influencer notre comportement vis à 
vis des autres, et qu'aux yeux du ciel, nous sommes frères. Les 
possessions matérielles et l'honneur mondain n'ont aucune influence 
sur la valeur d'une personne aux yeux de Dieu. Il nous a tous créés 
égaux, et ne fait point d'acception de personnes. Il valorise chacun selon 
les vertus de son caractère. 

Posséder la vraie piété signifie s'aimer les uns les autres, 
s'entraider l'un l'autre, donner dans sa vie l'évidence de la vraie religion 
de Jésus. Nous devons être des canaux consacrés par lesquels coule à 
flots l'amour du Christ vers quiconque a besoin d'aide. Celui qui se 
rapproche le plus de l'obéissance à la loi divine, sera d'un plus grand 
service à Dieu. Quiconque suit le Christ, recherchant sa bonté, sa 
compassion, son amour pour la famille humaine, sera accepté par Dieu 
en tant que son collaborateur.  
                         In Heavenly Places, p. 287 ; Dans les Lieux célestes, p. 288. 
 
 

Le fondement de notre espérance en Christ est le fait de 
reconnaître notre état de pécheurs ayant besoin de restauration et de 
rédemption. C'est parce que nous sommes pécheurs, que nous avons le 
courage de réclamer le Christ comme notre Sauveur. Faisons ensuite 
attention de ne pas dire par notre comportement vis à vis du fautif que 
nous n'avons aucun besoin de rédemption. Gardons-nous de dénoncer, 
de condamner, et de détruire comme si nous étions nous-mêmes sans 
faute. C'est au Christ qu'il incombe de réparer, de guérir, de restaurer. 

« Dieu est amour. » Il ne fournit à Satan aucune occasion de triompher, 
en mettant l'accent sur le pire, ou en exposant nos faiblesses à l'ennemi. 
In Heavenly Places, p. 291 ; Dans les Lieux célestes, p. 292. 
 

 
Dieu a fait connaitre à Ses serviteurs Sa précieuse vérité. Il désire 

qu’ils s’attachent étroitement à Jésus et qu’ils s’approchent de leurs 
frères avec sympathie pour leur faire tout le bien en leur pouvoir. Le 
Rédempteur du monde n’a pas cherché Son propre plaisir mais faisait du 
bien autour de lui. Il était profondément attaché au Père pour unir Ses 
forces à la Sienne et sauver les âmes de la ruine éternelle. De même,  
Ses serviteurs sont appelés à cultiver la spiritualité, s’ils veulent réussir 
leur œuvre. 

Jésus éprouvait une telle pitié pour les pauvres pécheurs qu’Il 
laissa les cours du ciel et ses vêtements royaux. Il s’humilia en revêtant 
notre humanité pour connaitre les besoins de l’être humain et l’aider à 
s’élever au-dessus de la dégradation causée par la chute. Alors qu’Il a 
donné à l’homme une preuve incontestable de Son amour et de Sa 
sympathie la plus tendre, combien il est important que Ses 
représentants imitent Son exemple en s’approchant de leurs semblables 
et les aidant à former un vrai caractère chrétien.  
                                             Testimonies for the Church, vol. 4, p. 268.  
 
 
Dimanche 22 octobre 2023 
 
Le don de l’hospitalité 

La Bible insiste beaucoup sur la pratique de l'hospitalité. Non 
seulement, elle l'enjoint comme un devoir, mais elle donne des 
descriptions magnifiques de cas ou elle fut exercée, et elle montre les 
bénédictions qu'elle apporte. Parmi eux, citons tout d'abord 
l'expérience d'Abraham.  

Dans le livre de la Genèse, nous voyons le patriarche assis à 
l'entrée de sa tente, à l'ombre des chênes de Mamré, pendant la chaleur 
d'un jour d'été. Trois voyageurs viennent à passer. Ils ne demandent pas 
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l'hospitalité, ne sollicitent aucune faveur, mais lorsqu'Abraham vit ces 
étrangers — lui qui était alors un homme d'âge mur, un personnage 
important, très honoré, possédant de grandes richesses et habitué à 
commander, — « il courut au-devant d'eux, depuis l'entrée de sa tente, 
et se prosterna en terre » ... De ses propres mains, il apporta à ces 
étrangers de l'eau pour se laver les pieds et enlever la poussière du  
voyage ; il choisit lui-même leur nourriture et, tandis qu'ils se reposaient 
à l'ombre des chênes, sa femme, Sarah, prépara le repas. Quand ils se 
mirent à table, Abraham se tint respectueusement devant eux ; il les 
accueillit comme de simples voyageurs, des passants, des étrangers qu'il 
ne reverrait peut-être plus jamais...  
                                                      Testimonies for the Church, vol. 6, p. 341 ; 
                                                       Témoignages pour l’Église, vol. 2, p. 662. 
 

 
Faisons profiter beaucoup de gens de l'influence heureuse de nos 

foyers, et que nos relations sociales ne soient pas dictées par les 
coutumes mondaines, mais par l'esprit du Christ et les enseignements 
de sa Parole. Les Israélites invitaient à toutes leurs fêtes le pauvre, le 
Lévite et l'étranger. Le Lévite, à la fois assistant du sacrificateur, 
dirigeant religieux et missionnaire, était l'hôte du peuple à chaque 
réjouissance sociale ou religieuse ; s'il tombait malade ou se trouvait 
dans le dénuement, on prenait soin de lui avec sollicitude. Ce sont de 
telles personnes que nous devrions accueillir dans nos demeures. Cela 
remplirait de joie et de courage l'infirmière missionnaire, l'instituteur ou 
l'institutrice, la mère de famille chargée de soucis et accablée de travail, 
l'être affaibli et le vieillard souvent sans famille qui luttent contre la 
pauvreté et le découragement. 

… Nous ne passons en ce monde qu'une fois et nous n'y 
séjournons que très peu de temps. Faisons donc rendre à notre vie son 
maximum. L'œuvre à laquelle nous sommes appelés ne nécessite ni 
richesse, ni distinction sociale, ni talents spéciaux, mais un esprit de 
bonté et de sacrifice, et un but bien défini. Une chandelle, aussi petite 
soit-elle, est capable d'en allumer un grand nombre d'autres. Notre 
sphère d'influence peut paraître insignifiante, nos talents, minimes, les 

occasions qui se présentent à nous, rares, nos connaissances, limitées ; 
cependant, il nous est possible d'accomplir de grandes choses si nous 
mettons fidèlement à profit les occasions que fait naître la vie familiale. 
Si nous ouvrons nos cœurs et nos foyers aux principes divins, nous 
deviendrons à notre tour les dispensateurs d'une force vivifiante... 
                                                                The Ministry of Healing, p. 352, 355.  
                                                         Le Ministère de la guérison, p. 298, 299. 
 
 
Lundi 23 octobre 2023 
L’amour d’Abraham pour tous   

... Le cœur des vrais disciples doit être animé de la profonde 
sympathie qui a caractérisé la vie de leur Maître, et d'un amour sans 
limites à l'égard de ceux qu'il a appréciés au point de donner sa vie pour 
eux. Les âmes en faveur desquelles il est mort ont du prix à ses yeux, 
beaucoup plus que toutes les offrandes que nous pourrions apporter à 
Dieu. Le Sauveur n'approuve pas ceux qui se consacrent à une œuvre 
apparemment louable tout en négligeant les nécessiteux ou en frustrant 
l'étranger de ses droits. 

… Le fondement de la piété, c'est l'amour. Quelle que soit notre 
profession de foi, nous n'aimons pas vraiment Dieu si nous n'aimons pas 
nos frères d'une manière désintéressée. Mais nous n'y parviendrons pas 
en « essayant » d'aimer les autres. Ce qu'il nous faut, c'est l'amour de 
Jésus dans notre cœur. Si le moi est absorbé par lui, l'amour jaillira 
spontanément. Quand nous nous sentirons constamment poussés à 
venir en aide à notre prochain et que la lumière céleste remplira notre 
âme et se reflétera sur notre visage, nous serons parvenus à la 
perfection chrétienne. 
 Christ’s Object Lessons, p. 383, 384 ; Les Paraboles de Jésus, p. 337, 338. 
 
 

… Abraham... va plaider en faveur des habitants de Sodome. Une 
première fois, il les a sauvés par son épée. Il va maintenant essayer de 
les sauver par ses prières… Dans (ses) paroles, nulle trace de 
présomption ou de propre justice. Il ne demande aucune faveur motivée 
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par son obéissance pour les sacrifices qu’il a consentis au service de 
Dieu. Pécheur lui-même, il plaide en faveur des pécheurs. Tel est l’esprit 
qui doit animer tous ceux qui s’approchent du Seigneur... (La) prière 
d’Abraham respire la confiance d’un enfant plaidant auprès d’un père 
aimé. S’approchant du messager céleste, il lui présente une pétition 
pressante... 

Ce qui inspirait la prière d’Abraham, c’était l’amour des âmes qui 
périssaient. L’horreur que lui inspirent les péchés de cette ville 
corrompue est surpassée par le désir de sauver les pécheurs. Cette 
sollicitude est un exemple de celle que nous devons ressentir pour les 
impénitents...  
                   Conflict and Courage, p. 51 ; Patriarches et Prophètes, p. 119. 
 
 

... Pour convaincre de la puissance de la grâce du Christ, il faut 
l'avoir éprouvée dans son propre cœur. L’Évangile qui sauve les âmes est 
celui qui sauve la nôtre. C'est grâce à une foi réelle en Jésus comme 
notre Sauveur personnel que nous pouvons exercer une influence dans 
un monde sceptique. Si nous voulons attirer les pécheurs hors du 
torrent impétueux, nos pieds doivent être affermis, posés sur le rocher 
qui est Jésus-Christ. 

L'insigne du chrétien n'est pas extérieur ; il ne consiste pas en 
une croix ou une couronne. C'est l'union de l'homme avec Dieu. La 
puissance de la grâce divine manifestée dans la transformation du 
caractère convaincra le monde que le Seigneur a envoyé son Fils pour le 
racheter. Aucune influence n'a plus de force sur l'âme humaine que celle 
d'une vie désintéressée. L'argument le plus puissant en faveur de 
l'Evangile, c'est un chrétien aimant et aimable. 
The Ministry of Healing, p. 469, 470 ; Le Ministère de la guérison, p. 405. 
 
 
Mardi 24 octobre 2023 
 
L’esprit de prière d’Abraham 
 

Etes-vous en train d’augmenter votre connaissance de la vérité ? 
Avez-vous un lien vivant avec Jésus-Christ ?  Vous voyez, Abraham 
l’avait. Il parlait avec les anges et pouvait leur demander des 
faveurs…Nous ne mettons pas assez d’ardeur dans notre foi ou dans 
notre expérience… Aussi longtemps qu’il existe une âme à sauver dans 
le monde entier, vous vous appuierez de toute votre volonté sur la 
Source de toute lumière et de tout pouvoir pour sauver ces âmes. Une 
expérience terrestre et mondaine ne vous intéresse pas. Vous avez des 
âmes à sauver ou à perdre et vous voulez augmenter l’influence de Jésus 
dans vos vies, dans vos caractères et dans vos expériences. Vous pouvez 
être une aide et une bénédiction les uns pour les autres en étant 
authentiques dans les situations où vous vous trouvez et en étant 
conscients que vous êtes les représentants de Dieu sur terre.  

This Day With God, p. 95.  
 
 

Les enseignements du Christ au sujet de la prière doivent être 
examinés attentivement, car celle-ci est une science divine, et les 
exemples du Maître mettent en relief des principes que tous doivent 
comprendre. Jésus nous montre ce qu'est le véritable esprit de prière, il 
nous apprend à persévérer dans nos requêtes et nous assure que Dieu 
est tout disposé à nous écouter et à nous exaucer. 

Nos prières ne doivent pas être égoïstes, centrées seulement sur 
nos propres besoins. Il faut demander afin de pouvoir donner. Laissons-
nous inspirer par la ligne directrice de la vie du Christ... La même piété, 
le même esprit de sacrifice, la même soumission aux exigences de la 
parole de Dieu doivent se retrouver dans la vie de ses serviteurs. Notre 
rôle ici-bas n'est pas de nous servir ou de nous complaire en nous-
mêmes, mais de glorifier le Seigneur en collaborant avec lui au salut des 
pécheurs. Nous devons implorer les bienfaits de Dieu en vue de les 
communiquer à d'autres. Nous ne pouvons recevoir que dans la mesure 
où nous donnons. Les trésors du  ciel ne nous seront pas plus longtemps 
dispensés si nous ne les partageons pas avec ceux qui nous entourent. 
                 Christ’s Object Lessons, p. 142 ; Les Paraboles de Jésus, p. 116. 
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Le Christ... se tient aujourd’hui près de l’autel des parfums, 

présentant à Dieu les prières de ceux qui implorent son secours. 
Jésus élève au-dessus des accusations et des coups de langues 

les âmes qui cherchent en lui leur refuge. Aucun homme, aucun mauvais 
ange ne peut mettre en accusation ces âmes. Le Christ les associe à sa 
nature divine et humaine. Elles se tiennent auprès de celui qui porte les 
péchés, dans la lumière qui émane du trône de Dieu. « Qui accusera les 
élus de Dieu ? Dieu est celui qui justifie ! Qui les condamnera ? Le Christ-
Jésus est celui qui est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite 
de Dieu, et il intercède pour nous ! » (Romains 8:33,34) 
                                           The Desire of Ages, p. 568 ; Jésus-Christ, p. 563. 
 
 
Mercredi 25 octobre 2023 
 
La mission d’Abraham   

En épargnant la vie de Caïn, le meurtrier, Dieu donna au monde 
un aperçu des conséquences qui s’ensuivraient si on permettait au 
pécheur de poursuivre sa vie d’iniquité sans frein. L’influence de 
l’enseignement et de l’exemple de Caïn entraîna dans le péché des 
multitudes de ses descendants, de sorte que « le mal des humains était 
grand sur la terre, et [...] leur cœur ne concevait jamais que des pensées 
mauvaises ». « La terre était pervertie aux yeux de Dieu, la terre était 
pleine de violence. » (Genèse 6.5,11.) 

C’est par miséricorde envers le monde que Dieu détruisit ses 
habitants impénitents à l’époque de Noé. C’est aussi par miséricorde 
qu’il détruisit les habitants corrompus de Sodome. Par la puissance 
trompeuse de Satan, les fauteurs d’iniquité s’attirent la sympathie et 
l’admiration des autres et les entraînent ainsi constamment vers la 
rébellion. Il en était ainsi à l’époque de Caïn et de Noé, et à celle 
d’Abraham et de Lot. Il en est de même de nos jours. C’est par 
miséricorde envers l’univers que Dieu détruira finalement ceux qui 
rejettent sa grâce. 
                            The Great Controversy, p. 543 ; Le Grand Espoir, p. 399. 

 
 

« Le soleil se levait sur la terre, lorsque Lot entra dans Tsoar. » 
Ses gais rayons semblaient n’éclairer dans les cités de la plaine qu’une 
scène de paix et de prospérité. Le mouvement renaissait dans les rues. 
Chacun se rendait, qui à ses affaires, qui aux plaisirs de la journée. Les 
gendres de Lot riaient encore des avertissements et des craintes du 
vieillard, quand, soudain, comme un coup de tonnerre dans un ciel sans 
nuages, la tempête éclate sur les villes de la plaine fertile. Du ciel s’abat 
sur la terre une pluie de feu et de soufre. Les palais et les temples, les 
luxueuses demeures, les jardins et les vignes, aussi bien que la gaie et 
folle multitude qui, la veille, avait insulté aux messagers célestes : tout 
est enveloppé de flammes... 

Les flammes qui consumèrent Sodome et Gomorrhe... nous 
enseignent... que si la miséricorde divine supporte longtemps les 
prévaricateurs, il y a dans le mal une limite que les hommes ne sauraient 
impunément franchir. Quand cette limite est atteinte, le rôle de la 
miséricorde s’arrête et celui du châtiment commence. 
    Patriarchs and Prophets, p. 162 ; Patriarches et Prophètes, p. 141, 142. 
 
 

… Quiconque se réclame du nom du Christ doit être un serviteur 
consacré, désintéressé, prêt à défendre les principes de la justice, et à 
travailler activement à l'avancement de la cause de Dieu. Qui que nous 
soyons, si nous sommes chrétiens, nous avons à faire connaître le Christ 
au monde. Nous devons être des missionnaires, avoir pour but principal 
de gagner des âmes au Christ. 

Le Seigneur a confié à son Église le soin de répandre son message 
d'amour. Notre œuvre n'est pas de condamner, de dénoncer, mais 
d'amener les hommes au Sauveur, les suppliant de se réconcilier avec 
Dieu. Nous devons les encourager, les attirer, et les gagner à l’Évangile. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 6, p. 427 ;  
                                                   Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 67, 68. 
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Jeudi 26 octobre 2023 
 
Soumission à la volonté de Dieu 

Dans sa providence, Dieu avait permis (des épreuves) afin de 
donner à son serviteur une leçon de soumission, de patience et de foi, 
qui, plus tard, pourrait servir d’exemple à tous ceux qui sont appelés à 
passer par l’affliction. Si Dieu conduit ses enfants par des chemins qu’ils 
ignorent, il n’oublie ni ne rejette ceux qui mettent en lui leur confiance. 
Il permettra que Jean, le bien-aimé, soit exilé à Patmos ; mais l’apôtre y 
sera rejoint par le Fils de Dieu, qui fera passer devant ses yeux des 
visions d’une gloire immortelle. Quand Dieu expose son peuple à 
l’épreuve, c’est afin que celui-ci, par son obéissance et sa constance, soit 
lui-même spirituellement enrichi, et devienne pour d’autres, par son 
exemple, une source de courage et de foi. « Je connais bien les projets 
que j’ai formés en votre faveur, dit l’Éternel ; projets de paix et non de 
malheur » (Jérémie 29.11). Les tribulations qui nous éprouvent le plus 
sévèrement, celles qui nous font craindre que le Seigneur nous ait 
abandonnés, ont pour but de nous rapprocher de Jésus, de nous 
apprendre à jeter à ses pieds tous nos soucis, et à goûter la paix qu’il 
nous donne en échange. 
           Patriarchs and Prophets, p. 129 ; Patriarches et Prophètes, p. 107. 
 
 

Manifestons chaque jour une soumission enfantine et prions 
pour que nos yeux, oints d'un collyre céleste, distinguent les signes de la 
volonté divine, de peur que nous n'imaginions que tout arrive par notre 
propre volonté. Regardons à Dieu avec les yeux de la foi, suivons ses 
directions et nous verrons les difficultés disparaître. Voici sa promesse : 
« Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre ; je te 
conseillerai, j'aurai le regard sur toi » (Psaume 32.8) ... 

Si nous venons à Dieu humblement, non avec des plans bien 
arrêtés, mais avec l'intention de nous laisser guider par lui, nous aurons 
le privilège de pouvoir nous appuyer sur ses promesses à toute heure du 
jour. Méfions-nous de nous-mêmes, de nos inclinations et de nos 

tendances, de peur que nous n'accomplissions nos propres plans avec la 
certitude que c'est la voie du Seigneur. 
That I May Know Him, p. 249 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 251. 
 
 

Le Christ a recommandé à ses disciples de prier sans cesse. Cela 
ne signifie pas que nous devons être constamment sur nos genoux, mais 
que la prière doit être la respiration de notre âme. Où que nous soyons, 
nos requêtes montent vers Dieu, et Jésus, notre avocat, plaide en notre 
faveur, présentant au Père nos prières avec l'encens de sa justice. 

Le Seigneur Jésus aime ses disciples, et, quand ils mettent leur 
confiance en lui, s'appuient sur lui, il les fortifie, vit en eux, les dirige par 
l'influence sanctifiante de son Esprit et communique à leur âme une 
partie de lui-même. 
    That I May Know Him, p. 78 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 80. 
 
 
Vendredi 27 octobre 2023 
 
Pour aller plus loin : 
 
°Lift Him Up, p. 298, “Love—The Evidence of Discipleship,”; [C'est à cet 
amour que l'on reconnaît les vrais disciples.], Jésus-Christ, p. 682, 683. 
 
« Au cours de son dernier entretien avec les disciples, Jésus a exprimé 
l’ardent désir de les voir s’aimer les uns les autres comme il les avait 
aimés (voir Jean 13.35). Il insista particulièrement sur ce sujet. Ce que je 
vous commande, dit-il à plusieurs reprises, c’est de vous aimer les uns 
les autres. La première recommandation qu’il leur avait faite dans la 
chambre haute avait été celle-ci : « Je vous donne un commandement 
nouveau : Aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous 
aussi, aimez-vous les uns les autres. » Ce commandement était nouveau 
pour les disciples ; car jusque-là ils ne s’étaient pas aimés les uns les 
autres comme le Christ les avait aimés. Jésus jugeait qu’ils avaient 
besoin d’être dirigés par de nouvelles idées et de nouveaux mobiles ; 
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qu’ils devaient se conformer à de nouveaux principes : que sa vie et sa 
mort, à la lumière de son sacrifice, allaient leur donner une nouvelle 
conception de l’amour. L’œuvre de la grâce tout entière est un service 
continuel d’amour, de renoncement, de sacrifice de soi-même. À chaque 
heure de son séjour sur la terre, des courants irrésistibles d’amour divin 
découlaient du Christ. Tous ceux que pénètre son Esprit aimeront 
comme il a aimé. Le même principe qui a inspiré le Christ inspirera aussi 
leurs relations les uns avec les autres. 

C’est à cet amour que l’on reconnaît les vrais disciples. « À ceci, 
dit Jésus, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de 
l’amour les uns pour les autres. » Quand des hommes sont liés les uns 
aux autres, non par la force ou l’intérêt, mais par l’amour, ils montrent 
qu’ils sont sous une influence supérieure à toutes les influences 
humaines. Là où cette unité existe, on a la preuve que l’image de Dieu 
est rétablie dans l’humanité, et qu’un nouveau principe de vie a été 
communiqué. Il est ainsi démontré que la nature divine est capable de 
résister aux forces surnaturelles du mal, et que la grâce de Dieu peut 
vaincre l’égoïsme inhérent au cœur humain. 

Un tel amour, manifesté au sein de l’Église, provoquera 
sûrement la colère de Satan. Le Christ n’a pas tracé devant ses disciples 
un sentier facile. « Si le monde a de la haine pour vous, dit-il, sachez 
qu’il m’a haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce 
qui est à lui ; mais parce que vous n’êtes pas du monde, et que je vous ai 
choisis du milieu du monde, à cause de cela, le monde a de la haine pour 
vous. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n’est 
pas plus grand que son maître. S’ils m’ont persécuté, ils vous 
persécuteront aussi ; s’ils ont gardé ma parole, ils garderont aussi la 
vôtre. Mais tout cela, ils vous le feront à cause de mon nom, parce qu’ils 
ne connaissent pas celui qui m’a envoyé. » L’Évangile se propage au prix 
d’une lutte agressive au milieu de l’opposition, de périls, de pertes, et de 
souffrances. Mais ceux qui accomplissent cette œuvre ne font que 
marcher sur les traces de leur Maître » 
                              
  
 

°Levez vos yeux en haut, « Courage dans le Seigneur », 
                                                                            p. 258, pour le 9 septembre. 
 
« Car ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné; au 
contraire, son Esprit nous remplit de force, d’amour et de sagesse. » ( 2 
Timothée 1 :7). 
 

« Revêtez-vous de l’armure du Seigneur.... L’opposition viendra. 
L’incrédulité se manifestera parmi ceux qui n’encouragent ni la foi ni 
l’espérance. Lorsque vous ne savez où donner de la tête, remettez tout 
entre les mains de Dieu. Ranimez en votre cœur la foi qui travaille par 
l’amour et purifie l’âme.... 

Quelque part, le Seigneur vous réserve une tâche, mais où que ce 
champ soit situé, que l’œuvre de votre consécration ne soit pas 
incomplète. Efforcez-vous avec zèle de glorifier Dieu, qui a donné son 
Fils unique pour vous sauver. Lorsque vous enseignez la Parole, restez 
dans l’affirmative, et laissez la miséricorde de l’amour de Dieu attendrir 
votre cœur, l’influence de son Saint-Esprit vivifier vos pensées.... 

Soyez de bon courage dans le Seigneur.... Le moment est venu de 
prier, de croire, d’accomplir une œuvre zélée devant l’Eglise, par 
laquelle on peut acquérir une éducation supérieure, et qui est le moyen 
dont se sert le Saint-Esprit pour vous donner la vie. Christ, le grand 
Médecin, possède seul la sagesse qui peut appliquer le remède 
infaillible. 

J’ai été chargée par le Saint-Esprit de dire : “Tous ceux qui croient 
en la vérité doivent être les messagers du Seigneur.” En tant que 
disciples, ils doivent constamment apprendre du Christ comment 
rehausser leurs pensées, accroître leurs espérances et acquérir les 
conceptions les plus élevées de son excellence et de sa grâce, afin que le 
don de son Saint-Esprit puisse compenser la perte de sa présence 
personnelle. C’est ce que le Sauveur chercha à bien faire comprendre à 
ses disciples. 

Que l’on prie avec davantage de zèle en recherchant le Seigneur. 
“Car quiconque demande reçoit, dit le Christ, celui qui cherche trouve, 
et l’on ouvre à celui qui frappe.” (Luc 11 :10). J’ai été chargée d’insister 
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auprès de chacun de ceux qui enseignent l’Evangile pour qu’il multiplie 
et élargisse ses conceptions de ce que le Christ sera pour lui dans 
l’accomplissement de sa tâche. Les talents augmentent 
merveilleusement sous la puissance du Saint-Esprit.... 

Voulez-vous rechercher le Seigneur avec ardeur ? Priez, priez en 
humbles chercheurs. Ne faites pas appel à votre ingéniosité pour 
prouver que d’autres sont mauvais, mais demandez-leur avec tendresse 
de sonder profondément leur cœur pécheur, et de prier pour que le 
Seigneur purge de tout péché le temple de l’âme. Que chacun confesse 
ses propres péchés ; puis qu’il s’approche de Dieu dans toute l’assurance 
de la foi. »  

 Lettre 296, 9 septembre 1906, à O. A. Olsen, à l’époque secrétaire du 
département étranger de l’Amérique du Nord à la Conférence Générale. 

 
 
 
 
 
 


